

LABEL « ECO-ECOLE » POUR L'ECOLE

L'école a travaillé cette année sur le tri des déchets et nous avons obtenu le label « Eco-Ecole » pour ces actions.

Pour info, nous n'avons presque plus de déchets à la cantine, le papier est utilisé à son maximum et n'est plus gaspillé.

Nous allons mettre en fonction un bac pour recycler les cartouches d'imprimantes donc n'hésitez pas à nous les faire passer.

Un grand merci à tous les partenaires de la commune qui se sont investis dans ce beau projet.

Mme Madrid

